

# *Cuba defiende la paz sin condicionamientos, ratifica Díaz-Canel (+ Tuit)*

---



La Habana, 2 jun (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó la idea del líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, de que la isla defiende la paz y está dispuesta al diálogo, pero sin condicionamientos.

En su cuenta de Twitter el mandatario citó: 'Cuba no es enemiga de la paz, ni reacia al intercambio o la cooperación entre países de diferentes sistemas políticos, pero ha sido y será intransigente en la defensa de sus principios'.

Acompañado del hastag #SomosContinuidad, el tuit alude a una frase de la reflexión El caballo de Troya, a través de la cual Fidel Castro reflejó la intensa batalla política del 2 de junio de 2009 en la Organización de Estados Americanos (OEA).

Fidel: "Cuba is no enemy to peace, nor is it reluctant to exchanges or cooperation between countries with different political systems, but it has been and will be

uncompromising in its defense of its principles". [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)  
[pic.twitter.com/q2riOHp3g8](https://pic.twitter.com/q2riOHp3g8)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [June 2, 2020](#)

En aquel momento varios gobernantes latinoamericanos reclamaron que se eliminara la suspensión de Cuba de ese organismo, vigente desde 1962, lo cual fue aprobado.

La nación caribeña, sin embargo, no regresó a la OEA, que desde la década de los sesenta es punta de lanza en la agresión contra ella y que ha sido catalogada por el propio Díaz-Canel como un instrumento de presión política de Estados Unidos.

El Presidente ha afirmado en diversos foros internacionales la permanente disposición de su país al diálogo sin condicionamientos y basado en el respeto, como lo hizo en octubre de 2019 en la XVIII Cumbre del Movimiento de Países No Alineados.

Anteriormente también el General de Ejército Raúl Castro, en su condición de Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, manifestó la voluntad de la isla de sostener relaciones de convivencia civilizada con EE.UU., pero sin renunciar a uno solo de sus principios.(Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/224503-cuba-defiende-la-paz-sin-condicionamientos-ratifica-diaz-canel-tuit>



**Radio Habana Cuba**